

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1116>



Envie de partir plusieurs mois en Tunisie ?

- Actualités -



Publication date: mercredi 18 novembre 2015

Envie de partir plusieurs mois en Tunisie ?

Comme vous le savez probablement, les Ceméa Pays de la Loire sont engagés depuis maintenant plus de deux ans dans un programme de volontariat réciproque entre la Tunisie et la France : chaque année, trois ou quatre français-e-s partent des Pays de la Loire pour aller pendant trois, six mois ou même un an en Tunisie et deux tunisien-ne-s font de même en partant de Tunisie pour aller en Pays de la Loire.

Ces échanges permettent de faire vivre concrètement le partenariat des Ceméa avec nos structures partenaires en Tunisie. Certain-e-s d'entre vous ont probablement déjà croisé Oussama, Ghaith ou Ouns et discuté avec elles et eux d'animation, de la jeunesse tunisienne, du racisme en Europe ou même de mosaïque. Vous avez peut-être aussi déjà lu les nombreux textes écrits par des volontaires sur international.cemea-pdll.org

Dans le cadre de ce programme, nous recherchons pour l'année prochaine un-e volontaire de moins de 30 ans (limite imposée par l'Europe) qui serait intéressé-e pour partir en Service Volontaire Européen pendant 12 mois en Tunisie pour :

- ▶ faire le lien sur place entre les différentes structures partenaires des Ceméa
- ▶ participer aux activités de nos partenaires
- ▶ participer aux actions des Ceméa en Tunisie
- ▶ rencontrer de nouvelles associations
- ▶ développer des projets en lien avec les partenaires

Tout cela en allant à la rencontre de la Tunisie et de ses habitant-e-s, en découvrant les langues et les cultures tunisiennes et en se construisant un quotidien là-bas.

Le ou la volontaire sera bien entendu-e accompagné-e sur sa découverte du territoire, des partenaires et des projets des Ceméa et de nos partenaires, avant son départ et pendant son séjour.

Pas besoin d'être diplômé-e en coopération internationale pour pouvoir partir, mais il faut être prêt-e-s pour l'aventure, être intéressé-e par l'animation et l'éducation populaire, découvrir et être en accord avec les valeurs des Ceméa ainsi qu'avec notre projet d'action à l'international.

Si ça vous tente, envoyez un mail à r.renaud@cemea-pdll.org avec des informations sur qui vous êtes et pourquoi vous êtes intéressé-e par ce volontariat.